

が、保護者からは、家族にも一緒に聞いて欲しかった等たくさんのご意見、感想をいただき大変好評だった。

今年度の事業について委員の皆様の意見をいただく。

- ・昨年度好評だったので、今年度も同じ講師の方を招いて子育て講演会を開催してはどうか。
- ・子育てに関して不安や迷い等アンケートを取り、保護者の方の興味がある内容であれば、参加者も更に増えるのではないか。
- ・今年度は、講演会で全体の場での質疑応答の他、個人的に質問ができる時間をとるのもいいのではないか。

・第3回たき認定こども園学校運営協議会について【公開】

(園長)

○開催時期は2月を予定している。日程調整は、年明けに行う。

○昨年度同様、生活発表会の練習の様子見学後、会議を行う。

・その他【公開】

(園長)

○『たきっこ応援団募集』チラシを7月に市の広報配布時に一緒に配布した。

絵本の読み聞かせの問い合わせはあったが、申し込みには至っていない。今後もチラシや有線放送等で呼びかけていきたい。

→ 今後も応援団の募集は行うのか。

(園長)

チラシ作成は、昨年度は事業報告。今年度は、応援団募集を行った。来年度は、両面で事業と応援団募集を掲載していく予定である。

○冬のお楽しみ会の案内

12月13日(金) 9時から開催。成長した園児の姿を見ていただきたい。

【全体を通して委員から質問】

●バス通園、野生動物出没、交通面等で不安なことはないか。

→ (園長) 園の出入口にミラーが設置されており、バスも保護者も徐行運転されるので危険だったことはない。

→ (園長) 小学校の送迎バスの乗降場所変更を希望する意見があった。

→ (委員) 送迎面、安全面から見て現状の方がいいのではないか。

→ (園長) 散歩中、動物に遭遇することはなかった。

●副園長の配置が今年度はなかったことについて、園児の園生活に影響はないか。

→ (園長) プール活動時には、監視も含め職員の人数が必要である。そのため、プール活動中や運動会の練習時には、職員室に職員が不在になることから防犯面の不安はあった。

機会がある度、来年度は副園長を配置してもらうよう教育委員会に要望している。

→ (委員) より良い子育ての基地になるために園児の人数は関係なく、副園長は必要である。